

EL Día 7-9-80

Breviario

(IPS, AP, AFP y DPA)

SECUESTRAN A LIDER PARAGUAYO

LA HABANA.— Agentes de la Junta militar argentina, en coordinación con la policía del general Alfredo Stroessner, secuestraron en Buenos Aires al primer secretario del Partido Comunista Paraguayo, Antonio Maidana, y al obrero de la construcción Emilio Roa. denunció un documento entregado anoche aquí a la prensa por la representación en Cuba del Partido Comunista Paraguayo. "La confabulación de los regímenes reaccionarios y fascistas del cono sur de América. impuestos por el imperialismo norteamericano, ha cobrado nuevas víctimas entre los luchadores por la democracia, la libertad y el progreso social", dice.

Uno mas Uno 7-9-80

Secuestran a 7 personas en Buenos Aires

► Entre ellas, al dirigente comunista argentino Rafael Báez, al secretario general del Partido Comunista Paraguayo (PCP), Antonio Maidana ► Luis Corvalán hizo un llamado para que se evite el asesinato de los secuestrados ► Repudio mundial al hecho.

BUENOS AIRES, 6 de septiembre (EFE, PL y UPI). — Repudio mundial causó hoy la denuncia de que otras siete personas, entre ellas el dirigente comunista argentino Rafael Báez, fueron secuestradas aquí junto al secretario general del Partido Comunista Paraguayo (PCP), Antonio Maidana, en los días que precedieron al cuarto congreso de la Confederación Anticomunista Latinoamericana.

La representación en Cuba del PCP llamó hoy a todos los organismos humanitarios, políticos y sindicales democráticos a exigir la inmediata liberación de los plagiados, que permanecen desaparecidos y por cuya vida se teme.

En Moscú, el dirigente comunista chileno, Luis Corvalán, llamó a que se evite un nuevo asesinato de las dictaduras latinoamericanas, contra los secuestrados en Buenos Aires. También el PC uruguayo urgió a la realización que lleven a la liberación de Maidana y los demás.

La Federación Sindical Mundial envió mensa-

jes repudiando los acontecimientos al dictador argentino, Jorge Rafael Videla y al secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, cuya intervención solicita en favor de las víctimas de la represión en Argentina.

Exiliados paraguayos manifestaron su temor de que las autoridades castrense-argentinas extraditen a Maidana, en cumplimiento de los acuerdos mutuos de "aplastamiento de la oposición", ahora más vigentes que nunca con la formalización del Pacto del Cono Sur, al que se sumará la dictadura impuesta en Bolivia.

La Organización de Solidaridad con los Pueblos de Asia, África y América Latina (OS-PAAL), con sede en La Habana, condenó en un comunicado la "creciente y peligrosa" coordinación represiva entre los regímenes de facto del área y señaló que esta estrategia, "sostenida por los sectores fascistas de la región, el Pentágono y la Agencia Central de Inteligencia (CIA) estadounidenses", está destinada a "obstaculizar el pujante movimiento obrero".

EL Día 7-9-80

PEDIRAN APOYO AL CONGRESO DEL TRABAJO PARA QUE EL GOBIERNO ARGENTINO INFORME DEL PARADERO DE MAIDANA

El Comité Mexicano de Solidaridad con Paraguay solicitará mañana al Congreso del Trabajo su apoyo para demandar al gobierno argentino que dé cuenta del paradero de Antonio Maidana, primer secretario del Partido Comunista del Paraguay, refugiado en Argentina y quien hace dos días fuera secuestrado en Buenos Aires, por lo que se teme por su vida.

El Comité realiza una campaña entre todos los partidos y asociaciones políticas nacionales y está haciendo un llamado a las fuerzas progresistas del país, para que en sendos mensajes al gobierno de Videla, se apoye esta demanda de presentación de Maidana, única forma de preservar la vida de este luchador.